

SEJOUR AUX BARDENAS

LE SAMEDI 28 SEPTEMBRE 2019



Il faut bien le dire : la randonnée de ce dernier jour n'était pas initialement prévue au programme. En effet, les autorités des Bardenas Reales nous ont refusé la balade du Tour de las Cortinas. Finalement tant mieux, nous avons opté pour les Bardenas Negras, inconnues de tous.

Il est 9 heures, nous quittons l'hôtel avec nos bagages, direction Fustinano, petite ville à l'entrée des Bardenas Negras. Après 4 kms de piste nous arrivons à la bergerie de BEA au pied du Fraile.

Celui-ci en impose, tant par sa forme que par sa hauteur. Heureusement, le départ du sentier est bien indiqué et des traces vertes jalonnent la montée jusqu'au sommet. Après plus d'une heure d'ascension, toute en douceur, dans les méandres d'une terre argileuse aux couleurs rouges, nous atteignons la plate forme de la cime. La vue est époustouflante sur la vallée verdoyante de l'Ebre et sur les Bardenas Negras moins fréquentées que les Blancas mais tout aussi intéressantes. Très jolie balade pour une demi – journée.

Le pique – nique est resté au bus que nous rejoignons à midi passé. Il est temps de se restaurer entourés de moutons qui vont pacager tout l'hiver dans ce secteur après être descendus de la Vallée de Roncal.

Il faut penser au retour : arrêt à Fustinano pour le café puis autoroute vers Pampelune et Saint-Sébastien. Nouvel arrêt d'une demi – heure pour dégourdir les jambes et faire quelques derniers achats. Nous arrivons à Billère peu après 19 heures.

Grand soleil durant ces 3 jours, bonne humeur, bonne ambiance. Grand merci à tous, particulièrement à notre chauffeur Jean pour son amabilité, sa disponibilité et sa conduite exemplaire.



Peut-être à l'année prochaine
sous d'autres horizons.

PIERRETTE